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平成２４年２月３日 

新宿区立四谷小学校 

運営協代表  田谷 真  

学校運営協議会だより 
 

１月学校運営協議会次第 

                     H24.1.30

１．代表あいさつ 

２．学校現状報告 

 ○交通安全の表彰 

 ○来年度の新１年学級数 

○３学期の主要日程   

  ・謝恩会      3/6 

  ・卒業式      3/23 

  ・天童交歓行事   3/24～26 

 ○学年の状況、生活指導 

 ○学校評価 

 ○来年度に向けて 

３．スマイルクラブの現状と今後 

  学習  昔遊び 

  図書    飾り付け、読み聞かせ 

  環境    花いっぱい活動 

  居場所  走る会報告等  

      安全安心・健全育成      

       あいさつ、安全パトロール 

 ４ ４．質疑 

５．終わりの言葉 

   

※ 説明は明朝体、 

  提案・意見はゴシック、 

  決定事項は斜体で示します。 

                                                                                                  

田谷代表より 

新年のご挨拶を申し上げます。今年

もよろしくお願いいたします。 

いつも学校のホームページを拝見

しています。まめに更新されていて、

見るのが楽しみです。校長先生の御苦

労に感謝申し上げます。 

１月１０日の「走る会」も成功裏に

終わり、安心いたしました。担当の

方々ありがとうございました。このイ

ベントが四谷小学校の新たな伝統に

なればいいなと思っています。 

学校長より 

・厳しい寒さにも負けず子どもたちは元気に学校生活を送っています。
近隣の学校ではインフルエンザによる閉鎖も聞かれますが、本校では
今のところ発症が見られませんが、警戒しています。（1/30 現在） 

・先日、交通安全優良校の表彰を受けました。これも一重に地域の皆様
方のバックアップがあってのことだと感謝しております。 

・来年度新１年生の学級数については、現在のところ、２学級でスター
トの見込みです。本校では今後数年、児童数の増加が見込まれます。
区の子育て支援政策の表れと考えています。 

・病気休職、病気休暇の職員が出ていて、高学年で１クラスずつ担任不
在の状況が続いています。特に６年生では、時間講師が見つからず、
今は、校長と副校長で教科を分担して日々の授業に当たっています。
卒業を間近に控えた子どもたちを学習面、生活面の両面から、きちん
と指導して中学校に向かわせたいと思っています。 

・運営協議会については、区教委と相談して来年度の体制を固めていき
ます。 

≪委員の方から≫ 

・職員不在の現状況を打開する方策についてどう考えているのか？ 

→全都的に講師が足りない状況であり難しい。子どもたちの教育活
動に影響が出ないように全教職員で取り組んでいきます。 

・区への働きかけも含め、運営協議会としても声を上げていきたい。 

☆スマイルクラブの現状と今後☆  

・学習サポートでは、２月２日、１年生の昔遊びに協力していく。スマ
イルクラブへの登録も呼び掛ける。名札も作成中である。 

→スマイルクラブへの登録を呼びかけていく。名札も用意する。 
・読書サポート：入学前プログラムに合わせて読み聞かせをする予定。 

・安全安心サポート：通学路パトロールの報告を終えた。ピーポ110番 

 の家が減少傾向にあり、育成会とも協力しながら登録を増やしたい。 

・居場所事業：ＰＴＡ役員とのコラボで「走る会」を行った。改善点は
あるが、今後も続けていきたいと思っている。 

・環境サポート：２月１４日のゴミ０デー、３年生と協力体制をとる。 

・２月１１日、本塩児童館にて実施する「おそばの会」には、天童から
協力をいただく予定であり、是非多くの方の参加をお願いしたい。 

・人工芝の务化が激しい。吸い込みによる子どもたちの健康を考えると
何らかの対策を取る必要がある。メンテナンスや張り替えも視野に入
れて、施設担当に現状を伝えていく。     

※次回は２月２７日（月）に実施します。 

 

＜走る会＞ 

国立競技場のトラックを贅沢に 

使用して行われた「走る会」。保護

者も含め 100 名を超える参加者が

ありました。400ｍトラックを走る

のは思っていた以上に大変でした。 

＜銀世界に歓声が響く＞ 

今年度初めての積雪に子どもた

ちは大喜びでした。校庭には大小

様々な雪だるまが並びました。 

また、早朝より、安全な登校確保

のために雪かきを手伝ってくださ

った保護者の方、本当にありがとう

ございました。 


